

Debe respetarse a quien piensa diferente: Iglesia

⊕ En su semanario “Desde la Fe”, titulado “Terminemos con la confrontación”, la Arquidiócesis llamó a los líderes del país a convocar a la unidad, evitar la división y la ridiculización de quienes opinan distinto.

⊕ Sin mencionar directamente al presidente de la República, la jerarquía católica indicó que la carencia de diálogo y la descalificación, “son fermento para más situaciones de violencia y encono”.

DENUNCIAN JUEGO DE DESCALIFICACIONES

Arquidiócesis urge acabar con “polarización y confrontación”

⊕ La Iglesia Católica del país señaló que de no terminar con esto, se fomentará que haya más violencia y encono

EFE / REDACCIÓN

@DDMexico

Con un llamado a los líderes de México para que convoquen a la unidad, además de sumar y no restar, así como evitar la división y la ridiculización de quienes opinan diferente, la Arquidiócesis Primada de México manifestó esta postura días después de recibir críticas por parte del presidente Andrés Manuel López Obrador.

“La polarización social, fácilmente acelerada desde ámbitos públicos, y alimentada por la carencia de diálogo y la descalificación del otro, son fermento para más situaciones de violencia y encono”, advirtió en su editorial del semanario “Desde la Fe”, titulado “Terminemos con la confrontación”.

Aunque en el texto no se hace referencia directa a López Obrador, la opinión ocurre después de que éste lamentara que la jerarquía católica mexicana no siga el ejemplo del papa Francisco.

Días atrás López Obrador expresó su admiración al pontífice por su nueva encíclica “Fratelli tutti” (Hermanos todos), en la que el argentino denuncia las desigualdades y el “virus del individualismo”, y pide el fin “del dogma neoliberal”.

“Yo no escucho que aquí se hable como lo hace el Papa. ¿Escuchan ustedes en la jerarquía que se hable de neoliberalismo y se cuestione al neoliberalismo como lo hace el Papa?, o a lo mejor yo no tengo información suficiente”, manifestó López Obrador el pasa-

Continúa en siguiente hoja



Fecha 12.10.2020	Sección Nacional	Página PP-8
----------------------------	----------------------------	-----------------------

do jueves en su matutina.

Tras esto, la Iglesia Católica del país citó la parte de la encíclica difundida hace una semana por el papa Francisco, quien plantea cambiar la “falsa tolerancia” por un “realismo dialogante”.

PERSISTE POLITICA EXASPERANTE

“Pareciera que el Papa habla directamente a México cuando asegura que en muchos países se utiliza el mecanismo político de exasperar, exacerbar y polarizar”, señaló la institución.

“El escenario que algunos quieren ver, consiste en un juego mezquino de descalificaciones, donde el debate es manipulado hacia un estado permanente de cuestionamiento y confrontación”, denunció.



EFE

⊕ En el texto, la Iglesia no hace referencia directa al Presidente, pero su opinión se da tras las críticas de éste.